
ジャグジー・採暖室を早く復旧してほしい。

皆様にご不便をおかけし申し訳ございませんでした。

ジャグジーに関してましては、修繕させて頂きました。

採暖室に関しては業者に依頼をしておりますので、もう少しお時間を

ください。

いつも綺麗にして頂いて感謝しています。

いつもご利用いただきありがとうございます。スタッフ一同励みにな

るお言葉をありがとうございます。またのご来館を楽しみにしており

ます。

QRコードの読み取りが悪い時がある。

読み取り機械から少し浮かせていただくと、読み取りがやりやすくな

ります。また、うまく読み取りができない場合はお近くのスタッフに

お声がけください。

みなさまから頂いたご意見に関する返答（2023年9月分）
ご意見 返答

トイレに音姫を設置して欲しい。
女子トイレは洋式トイレは背面に、和式トイレは側面にすでに設置し

ております。故障しているものに関しては修繕をしていきます。


